



Mi Universidad

Cuadro Sinóptico.

Nombre del Alumno: Siomara Grisel Vázquez Gómez.

Nombre del tema: Comportamiento de los agentes económicos.

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Macroeconomía.

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos.

Nombre de la Licenciatura: Administración y Estrategia de Negocios.

Sexto Cuatrimestre.

Comitán de Domínguez, Chiapas, 15 de junio del 2024.

COMPORTAMIENTO DE LOS AGENTES ECONÓMICOS.

2.1 LA TEORÍA DEL CICLO DE VIDA.

Esta teoría cuyo principal precursor fue Franco Modigliani, enfatiza el hecho de que cada persona cumple con un ciclo en su vida económica, en particular en lo que respecta a sus ingresos.

Este ciclo de vida es:

- ✚ No percibe ingresos.
- ✚ Trabaja.
- ✚ Jubila.

Lo importante de esta teoría es que, al decidir su trayectoria de consumo la que presumiblemente es suave a lo largo de la vida, el individuo planifica tomando en cuenta toda su trayectoria de ingresos (esperados en un caso más real) futuros.

Lo importante de esta teoría es que, al decidir su trayectoria de consumo la que presumiblemente es suave a lo largo de la vida, el individuo planifica tomando en cuenta toda su trayectoria de ingresos (esperados en un caso más real) futuros.

Lo que unos ahorran, otros lo des ahorran o se endeudan. En consecuencia, aunque haya individuos ahorrando, en el neto en esta economía no se ahorra.



2.2 SEGURIDAD SOCIAL.

Dos sistemas de seguridad social, aunque en la práctica los sistemas imperantes en el mundo combinan ciertos elementos de ambos.

Sistema de reparto (1994).

Quienes están trabajando pagan impuesto que se entregan a los jubilados. Se reparte la recaudación de los trabajadores

Sistema de capitalización individual (1997).

Quienes están trabajando y recibiendo ingresos deben ahorrar en una cuenta individual que se invierte en el mercado financiero y cuyos fondos acumulados, incluidos los intereses, que se entregan durante la jubilación (SCI).

Teoría del ciclo de vida:

- ✚ El SCI no tendría ningún efecto sobre la economía.
- ✚ Pues todo lo que un individuo fuese obligado a ahorrar lo desvolvería voluntariamente para tener el nivel de ahorro económico.

Cuatro razones que justifican la introducción de tal sistema.

Una de las más importantes tiene que ver con un problema de inconsistencia temporal.

La gente no tiene los suficientes incentivos para ahorrar para la vejez.

Otra razón es que permite resolver problemas en el mercado de trabajo.

Busca obligar a la gente que ya tiene baja productividad, a retirarse de la fuerza de trabajo de un modo más humano.



Referencia: Apuntes y antología (UDS).

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LAN/Dac4484e45eb621096c1187e718e811e-LC-LANG01%20MACROECONOMIA.pdf>